
Compte-rendu 
Rencontre O.P.P Au-Fil-des-Idées 

27 novembre 2013 
Pavillon Desrochers – 19h00 

 
Étaient présents :  
 
Jessica Châles     Marie-Hélène Vinet 
Anne St-Aubin     Jacqueline Poulin 
Stéphane Beauchemin    Anne Lebrun 
Marie-Eve Perreault (retard) 
 
Sujets abordés : 
 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La réunion débute à 19h12. Après l’ajout au varia des points « nouvelles du comité 
de la cour d’école » et « nouvelles du comité de la fête de fin d’année », l’adoption 
de l’ordre du jour est proposée par Anne St-Aubin et secondée par Stéphane 
Beauchemin. 

 
2. Lecture, correction et adoption du compte-rendu de la rencontre du 15 octobre 

2013 
L’adoption de la dernière version du compte-rendu de la rencontre du 15 octobre 
2013 tel que rédigé par Marie-Hélène Vinet, est proposée par Jessica Châles et 
secondée par Jacqueline Poulin. 

 
3. Suivi des points en suspens de la rencontre du 15 octobre 2013 

 
a) Souper 2012-2013 
Le souper pourrait avoir lieu le 12 ou le 13 décembre 2013. Anne Lebrun s’occupe 
de faire un Doodle auprès de membres concernés. 

 
b) Site Internet 
Mme Gosselin est d’accord pour faire des modifications au site Internet de l’école 
dans la partie de l’OPP. Jessica Châles rédigera un message relatant la philosophie 
et le mandat de l’organisation et fournira les procès-verbaux ainsi que toute autre 
information pertinente. 
 
c) Émission Dis-moi tout 
Nous n’avons pas reçu de nouvelle jusqu’à maintenant. 

 
4. Retour sur la soirée cinéma en pyjama 

L’activité a permis d’amasser un montant net de 575$ comparativement à 361,26$ 
l’an passé. Il est à noter que l’OPP n’a pas eu à payer de licence pour la diffusion du 
film et que la location a été assumée par un commanditaire. L’organisation a bien 
été, le nombre de bénévoles était adéquat et les affiches toujours aussi bien 
réussies. Petit bémol, l’accès au matériel pour projeter les films. Activité à reconduire 
l’an prochain en prenant soin d’insister pour que les films soient prêts dans chaque 
salle avant le départ des responsables du service de garde. 



5. Chandails d’équipe et T-Shirts TORNAD’EAU - À SUIVRE J.P. 
Un échantillon de chacun des chandails est présenté aux membres du comité. La 
première commande est reçue et les professeurs sont enchantés. En comparant le 
coût de la facture avec la soumission reçue par l’école, l’OPP a permis de faire 
économiser une somme d’approximativement 900$ et ce, pour une meilleure qualité 
de chandail. L’idée de d’autres produits dérivés (drapeaux, casquettes, ..) est 
soulevée. Jacqueline Poulin consultera son catalogue pour évaluer les possibilités. 

 
6. Décisions concernant HUMEUR et les prix de présence 

Une entente a finalement été conclue entre l’OPP et HUMEUR. En effet, 6 boîtes de 
30 barres de chocolats ont été remises en plus d’un éventail d’une vingtaine de prix 
de présence.  
 
Afin de tirer profit des barres de chocolat, elles seront vendues au coût de 3,00$ 
chacune par le secrétariat (1 boîte), Jessica Châles (1 boîte), Marie-Eve Perreault (1 
boîte) et Jacqueline Poulin (3 boîtes). Les argents seront retournés au secrétariat 
après la vente. 

 
Du côté des prix de présences (7 scrapbooks, 5 clés USB, 5 paires écouteurs, 6 
taies d’oreiller et 5 ballons), l’OPP a choisi de remettre les ballons à l’école pour 
usage dans la cour et de faire un tirage parmi les participants de l’an dernier avec les 
autres prix. Anne Lebrun procédera au tirage à l’école en présence de témoins dès 
que possible. 

 
 
7. Vente de jeux - À SUIVRE S.B. et J.C 

Stéphane Beauchemin et Jessica Châles ont rencontré le fournisseur qui leur a fait 
découvrir les jeux disponibles. De la liste reçue, une sélection de jeux avec leur 
photo et leur descriptif a été faite. Jessica Châles s’occupera de retravailler les 
fichiers de l’offre, du bon de commande, etc. et enverra le message aux parents via 
le secrétariat. Un Doodle sera envoyé pour connaître les disponibilités des membres 
en ce qui a trait à la distribution. 
 

8. Conférences - À SUIVRE M.-H.V. 
Marie-Hélène Vinet doit contacter les intervenants Nathalie et Stéphane afin de 
savoir si la conférence sur l’intimidation sera reconduite et si nous pouvons aider à la 
bonifier par exemple, en ajoutant un volet cyber intimidation. L’idée d’une conférence 
sur la lecture partagée s’applique davantage à une clientèle pré-scolaire et à ce jour, 
nous attendons un retour d’appel de l’Institut Vanguard concernant une conférence 
sur l’aide aux devoirs. 

 
9. Organisation de la prochaine activité – À SUIVRE M.-E.P. 

La prochaine activité proposée sera une soirée de patinage sous les étoiles (ou à 
l’aréna, en cas de mauvaises conditions climatiques) coordonnée par Marie-Eve 
Perreault. Le premier remue-méninge cible le 22 janvier 2014 comme date 
potentielle entre 18h30 et 20h00. Les temps de glace disponibles au Centre sportif 
Paul-Lemieux seront vérifiés, le Club de patinage artistique de MSH sera contacté 
pour une courte représentation ainsi que le Club d’astronomie de Beloeil pour une 
activité d’observation le tout, autour d’un joyeux feu de camp contrôlé par le Service 
des incendies. Afin de tout mettre en œuvre, Marie-Eve utilisera le même modèle de 
tableau que pour la soirée cinéma et chacun pourra choisir des tâches. 



10. Campagne de financement : organisation, choix et retour sur l’article envoyé – 
À SUIVRE 
Une nouvelle idée de marché de fleurs est amenée par Marie-Eve Perreault. Le 
comité étant plutôt restreint à l’heure de la discussion, le sujet sera remis à l’ordre du 
jour de la prochaine rencontre de l’OPP. 
 

11. Varia 
Les points ajoutés au varia seront rediscutés à la prochaine rencontre de l’OPP. 
 

12. Date de la prochaine rencontre 
La date sera établie ultérieurement selon les besoins et les disponibilités des 
membres. 
 

13.  Levée de la séance 
La rencontre se termine à 21h20 suite au départ de Anne St-Aubin à 20h40 et 
Jessica Châles à 20h45. 

 
 
Préparé par Marie-Hélène Vinet 
5 décembre 2013 


